
智行理财网
申请信用卡总是被拒征信没问题怎么回事？这几方面没做好！

信用卡在日常消费支出过程中给了用户很大的便利，有用户咨询希财君，说申请信
用卡总是被拒征信没问题怎么回事？那么下面就来简单地说一下，希望看完之后能
够有所帮助。

申请信用卡总是被拒征信没问题怎么回事？

1、用户是白户，很多人以为征信没问题就是没有逾期，其实不一定是这样的，不
少银行对于没有信贷业务往来的白户用户也是拒绝不能申请的。

2、用户没有稳定的收入来源，信用卡在使用过后是需要还款的，若是没有经济收
入那么逾期的风险会很高，银行也不放心进行授信。当然，有些银行对于三无人员
会开放申请，只是额度会比较低而已。

3、用户总授信额度过高，比如说用户本身就有十多张信用卡在使用，原本的授信
额度就已经快要超过用户的还款能力了，可授信额度空间很小，所以申请不下来。

4、负债过高，不单单指信用卡方面的负债，比如说贷款未还清余额、给他人的担
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保等，都是会算到个人负债里面，负债高逾期风险大，一样会影响到申请。

5、其他：用户资料造假，很多用户担心自己不能通过审批，就去包装资料，其实
反而更容易导致拒绝。

以上就是希财君关于“申请信用卡总是被拒征信没问题怎么回事”的回答。总的来
说，征信没问题不一定就能成功批贷，还要考虑其他比如负债、收入等等方面。
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